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La riunione è stata convocata dal presidente, Ferruccio Damiani, con il seguente o.d.g. 

1. Discussione sulle modalità per pubblicizzare i risultati dei questionari sulla qualità 
della didattica. 

2. Varie ed eventuali. 
 

Sono presenti Ferruccio Damiani, Jacopo Tancredi, Gianluca Torta e Stefano Vincenzi. 
Giustificano l’assenza Gianluca Garello e Daniele Gunetti.  

Partecipa alla riunione Maddalena Zacchi come membro uscente della commissione. 

 

La seduta inizia alle ore 9.30. 

 
Punto n. 1: Discussione sulle modalità per pubblicizzare i risultati dei questionari sulla 
qualità della didattica. 
 

Zacchi riferisce che la commissione che ha valutato il nostro corso di Laurea per 
l’accreditamento, ha segnalato delle lacune nelle attività di pubblicizzazione dei risultati 
delle valutazioni dei corsi espresse dagli studenti. Il nostro manager didattico ha già 
contattato i manager didattici dei CdL in Matematica e Fisica, per avere suggerimenti per 
migliorare il modo di divulgare tra gli studenti i risultati finali delle loro valutazioni e le 
misure messe in atto per risolvere le criticità. Dalle risposte ricevute non sono emerse 
attività più efficaci di quelle attuate dal nostro corso di studi.  
Segue una breve discussione da cui emerge che una assemblea in cui vengano presentati 
tali risultati agli studenti potrebbe non ottenere il risultato voluto, in quanto i rappresentanti 
lamentano la scarsa partecipazione alle assemblee da loro indette. Damiani si offre di 
contattare i Presidenti dei CdL della Scuola per fare un secondo tentativo di raccogliere 
spunti per migliorare la nostra attività sulla divulgazione dei risultati della valutazione.  
 
 
 



Punto n. 2: Varie ed eventuali 

Zacchi comunica che: 

1. Sono disponibili i risultati della valutazione degli studenti riguardante gli 
insegnamenti tenuti nel primo semestre 2016-17, come segnalato a tutti i docenti, e 
ritiene che si debba verificare se la relazione, che la commissione di valutazione ha 
sempre prodotto in questi anni, è utile a docenti e studenti o se la sua utilità sia 
venuta meno e la pubblicazione dei resoconti sia sufficiente per una attenta 
riflessione sull’andamento dei corsi di studio della Laurea e della Laurea Magistrale 
da parte dei CCL-LM.. Si decide di parlarne con il presidente e sentire come si 
comportano altri corsi di studio della Scuola.   

2. Alcuni dei dati ricevuti da UniTO relativi agli esami, raccolti da appositi questionari 
proposti agli studenti a partire dall’anno 2015-16, sono palesemente inconsistenti. 
Tancredi, vice-coordinatore della Commissione Didattica Paritetica della Scuola di 
Scienze della Natura, riferisce che una osservazione analoga è emersa anche a 
livello di Scuola. Non sono inoltre chiare alcune domande sulla valutazione dei 
corsi, in particolare domande che riguardano il profilo personale degli studenti. Si 
decide di chiedere al servizio competente in UniTO se è possibile organizzare un 
colloquio presso il Dipartimento di Informatica con uno dei tecnici che si occupano 
di EduMeter, per avere chiarimenti sul modo in cui interpretare i dati. Zacchi si offre 
di seguire questa attività con la collaborazione del manager didattico Paola Gatti. 

 

Facendo riferimento alle riunioni con gli studenti Tancredi e Vincenzi del 27 ottobre e del 
21 novembre 2016, Zacchi chiede se è già stata indetta dai rappresentanti degli studenti 
una assemblea in cui raccogliere osservazioni ed evidenziare eventuali criticità.  Tancredi 
e Vincenzi informano che a fine marzo si terranno le elezioni per i rappresentanti studenti 
e che una assemblea verrà convocata dopo l’espletamento delle elezioni.   
Anticipano anche che i rappresentanti eletti dovranno individuare gli studenti membri della 
C.C.P. Il presidente Damiani auspica che possano restare alcuni degli attuali componenti 
e Tancredi e Vincenzi si dichiarano disponibili a restare, se verrà loro richiesto dai nuovi 
rappresentanti. 
 
 

La C.C.P. conclude i lavori alle 10.40. 
 

Il segretario verbalizzante 

          Gianluca Torta 

 


